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塩竈市教育委員会定例会会議録 

 

◆日 時   令和５年２月８日(水) 午後 2時 25分～午後 3時 32分 
 

◆場 所   塩竈市民交流センター 第２・３会議室 
 

◆出席委員 

教 育 長 吉 木  修 教育長職務代理者 髙橋  輝兆 

委 員 松田  攝子 委 員 佐 藤  香 

委 員 菅井  信吉   

 

◆事務局 

教 育 部 長 鈴木  康則 
教育部理事兼 

市民交流センター館長 
佐藤  達也 

次長兼教育総務課長 小倉  知美 参事兼学校教育課長 松﨑 和佳子 

生涯学習課長兼 

文化スポーツ課長 
武田  光由 

教育総務課 

課長補佐兼教育総務係長 
鈴木  亮平 

教育総務課主査 蜂 谷  愛 教育総務課主事 亀山  侑可 

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録の承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 宮城県市町村教育委員・教育長研修会 

② 仙台管内教育委員会協議会教育委員研修会 

③ 本市の教育活動の状況 

④ その他 

5 専決処分報告 

① 工事請負契約の一部変更について 

② 塩竈市生涯学習センター条例及び塩竈市民交流センター条例の一部を改正する条例について 

③ 令和５年度塩竈市一般会計当初予算のうち教育に関する事務にかかる部分について 

④ 令和４年度塩竈市一般会計２月補正予算のうち教育に関する事務にかかる部分について 

6 議案 

① 議案第１号 教職員の人事について 

7 その他報告 

① 第二中学校における長寿命化改良事業の進捗状況等について 

② 令和４年度宮城県志教育支援事業にかかる第三中学校区の取組について  

8 閉会 



1 開会 午後 2時 25分 

 

2 前回会議録の承認 

髙橋委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

松田委員と菅井委員を指名 

 

4 教育長報告 

吉木教育長から、以下のことについて報告 

① 宮城県市町村教育委員・教育長研修会 

② 仙台管内教育委員会協議会教育委員研修会 

③ 本市の教育活動の状況 

④ その他 

 

〔主な質疑〕 

菅井委員 不審・脅迫 FAXについて、学校はいたずらと分かりつつ、犯行

が実行される恐れもあると思う。学校の対応の線引きはどうな

っているのか教えていただきたい。 

 

教育長 ２年ほど前に初めて爆破予告があった際は、授業を打ち切り、

子供たちを帰らせたが、脅迫 FAXは頻繁に来ており、そのたび

に臨時休業や授業打ち切りの対応をとることは難しい。対応と

して、教職員による通学路の見守りや学校敷地内の巡視を強化

することや、見守りサポーターの方々に情報提供し、動いても

らっている。また、警察へ連絡しパトロール巡視を強化しても

らい、保護者には、一斉メールを送り注意喚起をしている。 

 

5 専決処分報告 

小倉教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 工事請負契約の一部変更について 

 

武田生涯学習課長兼文化スポーツ課長から、以下のことについて報告 

② 塩竈市生涯学習センター条例及び塩竈市民交流センター条例の一部を改正する条例について 

 

小倉教育総務課長から、以下のことについて報告 

③ 令和５年度塩竈市一般会計当初予算のうち教育に関する事務にかかる部分について  

④ 令和４年度塩竈市一般会計２月補正予算のうち教育に関する事務にかかる部分について 

 



〔主な質疑〕 

松田委員 第二中学校の長寿命化改良工事について、請負金額の増額分は

執行予算残額を活用するとのことで特に問題はないと思うが、

工事内容に一部変更がある。内容の変更により、工期が延びる

ことや子供たちの生活面と学習面へ支障はないのか。 

 

教育総務課長 調査を行い、想定していたよりも多くの躯体に痛みがあったこ

とが分かった。長寿命化改良工事は、長く建物を使用できるよ

うにするための改修工事であるため、改修工事をしっかりと行

い、学校を子供たちが安全に過ごすことができる施設にする必

要がある。本来のスケジュールは、令和４年度内に工事が終わ

る予定であったが、令和５年度末まで延びる状況となってい

る。工期を少しでも短縮できるよう調整するが、施工出来るの

は、土曜日や日曜日、長期休業期間に限られる。限られた日に

ちのなかでの調整であり、短縮は難しいかもしれない。子供た

ちの学習に支障が生じることのないよう学校と協議・調整を重

ねながら、工事を進めていきたい。 

 

松田委員 子どもたちの安全確保が大事だと思うので、きちんと工事がで

きるよう配慮と調整をお願いしたい。 

 

髙橋委員 予算に関する資料を見ると、歳入が減り歳出が増えているが、

増額の大部分が学校施設の改修工事であり、お金の動きや額が

大きい。以前から申し上げているが、適正かつ改修費用をより

安く抑えられるような入札制度を取り入れることや、適正な業

者の選定を行ってほしい。 

 

6 議案 

議案第１号 教職員の人事については、秘密会にて審議 

（秘密会の会議録については、別途作成） 

 

7 その他報告 

小倉教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 第二中学校における長寿命化改良事業の進捗状況等について 

 

松﨑学校教育課長から、以下のことについて報告 

② 令和４年度宮城県志教育支援事業にかかる第三中学校区の取組について 

 



〔主な質疑〕 

佐藤委員 第三中学校区の志教育支援事業は素晴らしい取り組みだと思

う。三小の坂道壁面装飾へ参加した子供たちは、一般公募で集

まったのか。もしくは、児童会や生徒会の子供たちが集まった

のか。非常に素晴らしい取り組みであるため、より多くの人た

ちが参加できればよかったと思う。 

 

学校教育課長 三小の壁面は非常に古く汚れていたため、壁面装飾をするに至

るまで、校長、教頭、用務員と壁面を綺麗にするところから始

めた。当時壁面を装飾した卒業生も見に来ていたが、当日参加

をしたのは、基本、三小の児童会と三中・塩釜高校の生徒会の

子供たちで、公募は行わず制限された人数の中で行った。な

お、当日は写真にもあるとおり天気にもめぐまれた中で装飾を

行うことができた。 

 

8 閉会 午後 3時 32分 

 

≪会議録署名委員≫ 

１番委員 

（松田委員） 

 

４番委員 

（菅井委員） 


